

[AGOST](#)[ALGUENÑA](#)[ALICANTE](#)[ASPE](#)[BANYERES](#)[BENEIXAMA](#)[BIAR](#)[CANYADA](#)[CASTALLA](#)[CAUDETE](#)[ELDA](#)[IBI](#)[MONFORTE DEL CID](#)[MONOVA](#)[ONIL](#)[PETRER](#)[PINOSO](#)[SALINAS](#)[SAX](#)[TIBI](#)[VILLENA](#)[Clientes](#)[Contacto](#)[Vídeos](#)[Noticias](#)[Fotografías](#)[Chat](#)[Publicidad](#)[Televisión](#)[Correo](#)[Aviso Legal](#)[Encuestas](#)[Agendas Culturales](#)[Página inicial](#)[Envía tus fotos](#)[Emp](#)

Búscador de Noticias 

  

## El Mes del Teatro continúa mañana con «Hablemos a calzón quitado»

Buscador Empresas

  

Texto a buscar  
AGENDA CULTURAL



PÁGINA DE INICIO

Click  
Aquí



Opine sobre esta noticia haciendo clic aquí

compañía El Teatro del Buscavidas representa mañana viernes la obra «Hablemos a calzón quitado», dentro de la programación del Mes del Teatro, organizado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Sax. En esta ocasión, el ciclo incluye cinco representaciones que, desde el 2 de octubre han conseguido que tanto adultos como pequeños disfruten del mundo de la escena. «Hablemos a calzón quitado» es una comedia en la que, bajo la situación estrambótica que describe, se esconde un espíritu rebelde, inconformista, la revolución silenciosa de cada uno, la misma que predica el joven Martín e inculca a su amigo Juan. La representación tendrá lugar a las 22.00 horas, en el Teatro Municipal Cervantes. Los beneficios que se obtengan de la venta de las entradas se destinarán a la Plataforma Sax Solidaria pro-Banco de Alimentos Local.

El ciclo del Mes del Teatro se cerrará el día 28, a las 15.15 horas, con el montaje infantil «La noche más larga de los hermanos Grimm», a cargo de Les Bouffons Teatro.